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Anfrage gemäß §14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 

Hannover in die Sitzung des Stadtbezirksrates Nord am 30.06.2008 
  
Betreff Situation an der Haltestelle Strangriede 
 

 

Nach Zeitungsberichterstattung (der Stadtanzeiger Nord v. 05.06.2008 berichtete) wird 
der Hochbahnsteig Strangriede von trinkenden Personen frequentiert, so dass er nach 
und nach verdreckt und Fahrgäste sich nicht einmal trauen, auf den Bänken Platz zu 
nehmen. 
 
 
Fragen an die Verwaltung: 
 

1. In welcher Regelmäßigkeit und Intensität kommt es  zu Störungen durch trinken-

de / lagernde Personen am Hochbahnsteiges Strangriede? Wie stellt sich die Si-

tuation dort dar? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, dem offensichtlich bestehenden 

Problem entgegenzutreten? An welcher Stelle könnten Mülleimer und/oder Sitz-

möglichkeiten aufgestellt werden, um Personen dazu zu bewegen, sich nicht 

mehr auf dem Hochbahnsteig niederzulassen? 

3. Wären die in Frage 2 genannten Alternativen eine (u.a. finanzielle) Entlastung für 

Polizei und ÜSTRA? 
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